
（やさしい日本語
に ほ ん ご

） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

奥州市
お う し ゅ う し

多言語
た げ ん ご

情報紙
じ ょ う ほ う し

 

       

  

 

2022年
ね ん

 9
く

月
が つ

 

休
やす

みの日
ひ

・夜
よる

の病
びょう

院
いん

 / 献血
けんけつ

（9
く

月
がつ

） 

 

 

 

 

 

 

 

新型
しんがた

コロナウイルスの 感染
かんせん

対策
たいさく

を す

るために、奥 州
おうしゅう

金
かね

ケ崎
がさき

休 日
きゅうじつ

・夜間
やかん

診 療 所
しんりょうじょ

は休
やす

みに なるかも しれませ

ん。 新
あたら

しい 情
じょう

報
ほう

は 奥州市
おうしゅうし

の  

ホームページを 見
み

るか、電話
でんわ

で きい

てください。 

 

休
やす

みの 時
とき

や 夜間
やかん

の 病 院
びょういん

は 

県立
けんりつ

病 院
びょういん

、市立
しりつ

病 院
びょういん

 など に 

聞
き

いてください。 

■問
と

い合
あ

わせ 

奥 州
おうしゅう

金
かね

ケ崎
がさき

行 政
ぎょうせい

事務
じ む

組合
くみあい

 

(☎ 0197-24-5821) 

【発行
はっこう

】 

奥州市
おうしゅうし

ILC推進室
すいしんしつ

 

奥 州 市 国 際 交 流 協 会
おうしゅうしこくさいこうりゅうきょうかい

 

休
やす

みの日
ひ

の 病
びょう

院
いん

    午前
ごぜん

8:30～午後
ご ご

4:00 

い つ？ 病 院
びょういん

 ☎0197- 住 所
じゅうしょ

 

日曜日
にちようび

・祝 日
しゅくじつ

・休
やす

みの日
ひ

  

奥 州
おうしゅう

金
かね

ケ崎
がさき

休 日
きゅうじつ

診 療 所
しんりょうじょ

 
25-3935 水沢

みずさわ

字
あざ

多賀
た が

21－1 

い つ？ 先生
せんせい

の名前
な ま え

 病 院
びょういん

の名前
な ま え

 

4
よっ

日
か

 ( 日
にちようび

) 阿部
あ べ

先生
せんせい

    さくらクリニック 

1 1
じゅういち

日
にち

 ( 日
にちようび

) 清水
し み ず

先生
せんせい

 レディースクリニック清水
し み ず

医院
い い ん

 

1 8
じゅうはち

日
にち

（ 日
にちようび

） 有住
ありすみ

先生
せんせい

    ありすみ内科
な い か

クリニック 

1 9
じゅうく

日
にち

（ 祝
しゅくじつ

） 石川
いしかわ

先生
せんせい

 石川
いしかわ

病院
びょういん

 

2 3
にじゅうさん

日
にち

 ( 祝
しゅくじつ

) 井筒
い づ つ

先生
せんせい

 美
み

希
き

病院
びょういん

 

2 5
にじゅうご

日
にち

 ( 日
にちようび

) 伊藤
い と う

先生
せんせい

 いとうファミリークリニック 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

夜
よる

の病院
びょういん

    午後
ご ご

6：30～午後
ご ご

9：00 

い つ？ 病 院
びょういん

 ☎0197- 住 所
じゅうしょ

 

毎日
まいにち

(年 中
ねんじゅう

無休
むきゅう

) 奥 州
おうしゅう

金
かね

ケ崎
がさき

夜間
やかん

診 療 所
しんりょうじょ

 25-3935 水沢
みずさわ

字
あざ

多賀
た が

21－1 

 日曜日
にちようび

の歯医者
は い し ゃ

    午前
ごぜん

9：00～正午
しょうご

12：00 

いつ？ 病 院
びょういん

 ☎0197- 住 所
じゅうしょ

 

4
よっ

日
か

 ( 日
にちようび

) 吉田
よしだ

歯科
し か

クリニック 35-1182 江
え

刺
さし

西
にし

大
おお

通
どお

り 

 1 1
じゅういち

日
にち

 ( 日
にちようび

) あらきだ歯科
し か

クリニック 47-3323 水沢
みずさわ

中町
なかまち

 

1 8
じゅうはち

日
にち

（ 日
にちようび

） たかさき歯科
し か

 47-4182 前沢
まえさわ

字
あざ

竹沢
たけざわ

 

2 5
にじゅうご

日
にち

 ( 日
にちようび

) 村上
むらかみ

歯科
し か

医院
い い ん

 23-5770 水沢
みずさわ

字
あざ

三本木
さんぼんぎ

 

 

 

 

日曜日
にちようび

の整骨院
せいこついん

   午前
ごぜん

9：00～午後
ご ご

3：00 

いつ？ 病 院
びょういん

 ☎0197- 住 所
じゅうしょ

 

4
よっ

日
か

 ( 日
にちようび

) 及川
おいかわ

整骨院
せいこついん

 23-7187 水沢
みずさわ

大手
おおて

町
まち

 

 1 1
じゅういち

日
にち

 ( 日
にちようび

) たかはし整骨院
せいこついん

 23-8158 水沢
みずさわ

真 城
しんじょう

字
あざ

北塩
きたしお

加羅
か ら

 

1 8
じゅうはち

日
にち

（ 日
にちようび

） 倉本
くらもと

整骨院
せいこついん

 22-6788 胆沢
いさわ

小山
おやま

字
あざ

川北
かわきた

 

2 5
にじゅうご

日
にち

 ( 日
にちようび

) おおまち整骨院
せいこついん

 47-4110 水沢
みずさわ

字
あざ

大町
おおまち

 

 

 

 

こども救 急
きゅうきゅう

相談
そうだん

電話
で ん わ

    午後
ご ご

7:00～午後
ご ご

11:00 

い つ？   電話番号
で ん わ ば ん ご う

 

毎
まい

日
にち

 (年
ねん

中
じゅう

無
む

休
きゅう

) 019-605-9000 

 

 
【発行

はっこう

】奥州市
おうしゅうし

ILC推進室
すいしんしつ

・奥 州 市 国 際 交 流 協 会
おうしゅうしこくさいこうりゅうきょうかい

 

税
ぜい

に ついての お知
し

らせ 

■税
ぜい

の 納期
の う き

          

固定
こ て い

資産
し さ ん

税
ぜい

 (３期
さ ん き

)     

国民
こくみん

健康
けんこう

保険
ほ け ん

税
ぜい

（３期
さ ん き

) 

（ 納
のう

期限
き げ ん

：9
く

月
がつ

3 0
さんじゅう

日
にち

( 金
きんようび

)） 

払
はら

うのを 忘
わす

れないように、

口座
こ う ざ

振替
ふりかえ

をしてください。 

 

■問
と

い合
あ

わせ 

市
し

役所
やくしょ

(水沢
みずさわ

)納税課
のうぜいか

 収 納 係
しゅうのうがかり

 

(☎0197-34-2227） 



◎普通
ふつう

救 命
きゅうめい

講 習 会
こうしゅうかい

  

心肺
しんぱい

蘇生法
そせいほう

(AED)を 学
まな

びませんか。 

■いつ・どこで  9
く

月
がつ

1 1
じゅういち

日
にち

( 日
にちようび

) 9：00～12：00 胆沢
い さ わ

分署
ぶんしょ

 

■だれ？ 中学生
ちゅうがくせい

より 上
うえ

の人
ひと

   ■何
なん

人
にん

まで？ 5
ご

人
にん

 

■なに？ 心肺
しんぱい

蘇生法
そせいほう

、 AED の使
つか

い方
かた

、異
い

物
ぶつ

の 取
と

り方
かた

、血
ち

の止
と

め方
かた

 

■いくら？ ￥
ぜろ

0
えん

 (お金
かね

は かかりません) ■申
もう

し込
こ

みは いつまで？ 9
く

月
がつ

9
ここの

日
か

( 金
きんようび

)まで 

■問
と

い合
あ

わせ・申込先
もうしこみさき

 

奥州
おうしゅう

 金ヶ崎
かねがさき

行政
ぎょうせい

事務
じ む

組合
くみあい

 消防
しょうぼう

本部
ほ ん ぶ

 消防
しょうぼう

救急課
きゅうきゅうか

救 急 係
きゅうきゅうがかり

 (☎0197-24-7211） 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

03 

 

 

保健
ほ け ん

日程
にってい

 ‐教室
きょうしつ

・健康
けんこう

についての 相談
そうだん

‐ 

 
◆母子

ぼ し

健康
けんこう

手帳
てちょう

を もらう        

 いつ？   平日
へいじつ

 午前
ごぜん

8：30～午後
ご ご

5：00 

必要
ひつよう

なもの  保険証
ほけんしょう

、振込先
ふりこみさき

が 書
か

いてある 通 帳
つうちょう

   

〇水沢
みずさわ

  市役所
しやくしょ

(水沢
みずさわ

) 健康
けんこう

増進課
ぞうしんか

 

〇江刺
え さ し

 【予約
よ や く

してください】 市役所
しやくしょ

(江刺
え さ し

)  

健康
けんこう

福祉
ふ く し

グループ 

〇前
まえ

沢
さわ

 【予約
よ や く

してください】 市役所
しやくしょ

(前沢
まえさわ

)  

市民
し み ん

福祉
ふ く し

グループ 

〇胆沢
い さ わ

 【予約
よ や く

してください】 健康
けんこう

増進
ぞうしん

プラザ 悠悠館
ゆうゆうかん

 

〇衣川
ころもがわ

 【予約
よ や く

してください】 市
し

役所
やくしょ

（衣川
ころもがわ

）  

市民
し み ん

福祉
ふ く し

グループ 

◆離 乳 食
りにゅうしょく

教 室
きょうしつ

(もぐもぐ教 室
きょうしつ

)【予約
よやく

してください】   

い つ？   9
く

月
がつ

2 2
にじゅうに

日
にち

（ 木
もくようび

） 午前
ご ぜ ん

9：30～9：45 

ど こ？   水沢
みずさわ

保健
ほ け ん

 センター 

だれ？     令和
れ い わ

4
よ

年
ねん

 1
いち

月
がつ

、2
に

月
がつ

 

生
う

まれの 赤
あか

ちゃんの 保
ほ

護
ご

者
しゃ

 

予約
よ や く

は いつまで？   9
く

月
がつ

 20
はつ

日
か

( 火
かようび

) 

問
と

い合
あ

わせ・予
よ

約
やく

ができるところ  

市
し

役所
やくしょ

（水沢
みずさわ

) 健康
けんこう

増進課
ぞうしんか

  

 

◆BCG 集 団
しゅうだん

接種
せっしゅ

【予約
よ や く

してください】   

い つ？  9
く

月
がつ

1 5
じゅうご

日
にち

（ 木
もくようび

）午後
ご ご

1：00～1：15 

ど こ？   水沢
みずさわ

保健
ほ け ん

センター 

だれ？     生
う

まれて 5
ご

か月
げつ

から１
いっ

歳
さい

になる 

       前
まえ

の日
ひ

までの 赤
あか

ちゃん 

予約
よ や く

は いつまで？  前
まえ

の日
ひ

 まで 

問
と

い合
あ

わせ・予
よ

約
やく

ができるところ  

市
し

役所
やくしょ

（水沢
みずさわ

) 健康
けんこう

増進課
ぞうしんか

   

※医療
いりょう

機関
き か ん

で 個別
こ べ つ

接種
せっしゅ

も できます 

◆ 母親
ははおや

教 室
きょうしつ

【予約
よやく

してください】   

い つ？  9
く

月
がつ

1 2
じゅうに

日
にち

 ( 月
げつようび

) 午後
ご ご

1：10～午後
ご ご

 3：20 

                   （受付
うけつけ

 午後
ご ご

1:10 まで）                  

ど こ？   水沢
みずさわ

 保健
ほ け ん

 センター 

だれ？    出産
しゅっさん

の 予定
よ て い

が 令和
れ い わ

4
よ

年
ねん

 1 2
じゅうに

月
がつ

、 

5
ご

年
ねん

 1
いち

月
がつ

の 妊
にん

娠
しん

している人
ひと

 

予約
よ や く

は いつまで？    9
く

月
がつ

9
ここの

日
か

( 金
きんようび

) 

問
と

い合
あ

わせ・予
よ

約
やく

ができるところ    

市
し

役所
やくしょ

（水沢
みずさわ

) 健康
けんこう

増進課
ぞうしんか

   

 

★問
と

い合
あ

わせ先
さき

 

・市
し

役所
やくしょ

（水沢
みずさわ

) 健康
けんこう

増進課
ぞ う しん か

（母子
ぼ し

保健係
ほけんがかり

）(☎0197-34-2904)・市
し

役所
やくしょ

（江刺
え さ し

) 健康
けんこう

福祉
ふ く し

グループ(☎ 0197-34-2523) 

・市役所
し や くし ょ

 (前沢
まえさわ

) 市民
し み ん

福祉
ふ く し

グループ (☎0197-34-0275)・健康
けんこう

増進
ぞうしん

プラザ悠悠館
ゆうゆうかん

 (☎0197-46-2977) 

・市
し

役所
やくしょ

（衣川
ころもがわ

）市民
し み ん

福祉
ふ く し

グループ（☎0197-34-2370)・奥州
おうしゅう

保健所
ほ け んじ ょ

 （☎0197-22-2831) 

【発行
はっこう

】奥州市
おうしゅうし

ILC推進室
すいしんしつ

・奥 州 市 国 際 交 流 協 会
おうしゅうしこくさいこうりゅうきょうかい

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

相
そう

 談
だん

（9
く

月
がつ

） 

① 行
ぎょう

政
せい

 相
そう

談
だん

    

どこ？ いつ？ なんじ？ 

市役所
しやくしょ

(水沢
みずさわ

) 市民課
し み ん か

 総合
そうごう

相談室
そうだんしつ

 9
ここの

日
か

 ( 金
きんようび

) 午後
ご ご

1：00～午後
ご ご

 3：00 

2 2
にじゅうに

日
にち

 ( 木
もくようび

) 

市役所
しやくしょ

(江刺
え さ し

総合
そうごう

支所
し し ょ

)  市民
し み ん

生活
せいかつ

グループ 1 4
じゅうよっ

日
か

 ( 水
すいようび

) 午前
ご ぜ ん

 9：30～午前
ご ぜ ん

11：30 

市役所
しやくしょ

(前沢
まえさわ

総合
そうごう

支所
し し ょ

)  市民
し み ん

福祉
ふ く し

グループ 8
よう

日
か

 ( 木
もくようび

) 午前
ご ぜ ん

 9：00～正午
しょうご

12：00 

市役所
しやくしょ

(胆沢
い さ わ

総合
そうごう

支所
し し ょ

)  市民
し み ん

生活
せいかつ

グループ 2 7
にじゅうなな

日
にち

 ( 火
かようび

) 午後
ご ご

 1：30～午後
ご ご

 3：00 

 

 

 

 

 

 

 

 

②人
じん

権
けん

 相
そう

談
だん

    

どこ？ いつ？ なんじ？ 

市役所
しやくしょ

(水沢
みずさわ

)   市民課
し み ん か

 総合
そうごう

相談室
そうだんしつ

 1
つい

日
たち

 ( 木
もくようび

)  

 

午後
ご ご

1：30～午後
ご ご

3：30 
1 5
じゅうご

日
にち

 ( 木
もくようび

) 

市役所
しやくしょ

(江刺
えさし

総合
そうごう

支所
ししょ

)   市民
しみん

生活
せいかつ

グループ 20
はつ

日
か

 ( 火
かようび

) 

生母
せ い ぼ

地区
ち く

センター 1
つい

日
たち

 ( 木
もくようび

) 

 

③ 消費
しょうひ

生活
せいかつ

相談
そうだん

       ※予約
よ や く

をしてください             

どこ？ いつ？ なんじ？ 

市役所
しやくしょ

(水沢
みずさわ

)    市民課
し み ん か

 総合
そうごう

相談室
そうだんしつ

 ( 月
げつようび

)～( 金
きんようび

) 午前
ご ぜ ん

9：00～午後
ご ご

5:00 

（受付
うけつけ

は 午後
ご ご

4:00 まで） 

市役所
しやくしょ

(江刺
え さ し

総合
そうごう

支所
ししょ

) 市民
し み ん

生活
せいかつ

グループ※ 毎週
まいしゅう

( 月
げつようび

)  

 

午前
ご ぜ ん

10：00～午後
ご ご

3：00 
市役所
しやくしょ

(前沢
まえさわ

総合
そうごう

支所
し し ょ

)  市民
し み ん

福祉
ふ く し

グループ※ 毎週
まいしゅう

( 火
かようび

) 

市役所
しやくしょ

(胆沢
い さ わ

総合
そうごう

支所
ししょ

) 市民
し み ん

生活
せいかつ

グループ※ 毎週
まいしゅう

( 木
もくようび

) 

衣川
ころもがわ

保健
ほ け ん

福祉
ふ く し

センター ※ 毎週
まいしゅう

( 金
きんようび

) 

 

④ 無料
むりょう

 法
ほう

律
りつ

相
そう

談
だん

     ※予約
よ や く

をしてください 

どこ？ いつ？ なんじ？ 

市役所
しやくしょ

(水沢
みずさわ

) 市民課
し み ん か

 総合
そうごう

相談室
そうだんしつ

 1 4
じゅうよっ

日
か

 ( 水
すいようび

) 午前
ご ぜ ん

10：00～午後
ご ご

4：00 

2 7
にじゅうしち

日
にち

 ( 火
かようび

) 

 
⑤ 多重

たじゅう

債務者
さいむしゃ

弁護士
べ ん ご し

無料
むりょう

相談
そうだん

    ※予約
よ や く

をしてください 

どこ？ いつ？ なんじ？ 

市役所
しやくしょ

(水沢
みずさわ

) 市民課
し み ん か

 総合
そうごう

相談室
そうだんしつ

 7
なの

日
か

 ( 水
すいようび

) 

20
はつ

日
か

（ 火
かようび

) 

午前
ご ぜ ん

10：00～午後
ご ご

3：00 

 ⑥くらしと お金
かね

の 安
あん

心
しん

 相談
そうだん

     ※予約
よ や く

をしてください 

どこ？ いつ？ なんじ？ 

市役所
し や くし ょ

(水沢
みずさわ

) 市民課
し み ん か

 総合
そうごう

相談室
そうだんしつ

 2 1
にじゅういち

日
にち

( 水
すいようび

)  

午後
ご ご

1：00～午後
ご ご

4：00 市役所
し や くし ょ

(江刺
え さ し

総合
そうごう

支所
し し ょ

) 市民
し み ん

生活
せいかつ

グループ 7
なの

日
か

 ( 水
すいようび

) 

 

【発行
はっこう

】奥州市
おうしゅうし

ILC推進室
すいしんしつ

・奥 州 市 国 際 交 流 協 会
おうしゅうしこくさいこうりゅうきょうかい

 

問
と

い合
あ

わせ・予約
よ や く

ができる 

ところ 

①～⑥ 市役所
しやくしょ

(水沢
みずさわ

)市民課
し み ん か

 

総合
そうごう

相談室
そうだんしつ

  

(☎ 0197-34-2915) 

⑦  市
し

役所
やくしょ

(水沢
みずさわ

) 

こども家庭課
か て い か

  

(☎ 0197-34-1585) 

⑨ 一関
いちのせき

年金
ねんきん

事務所
じ む し ょ

 

(☎ 0191-23-4246)  



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

⑦ 奥州市
おうしゅうし

若者
わかもの

支援
し え ん

相談
そうだん

    

  どこ？ いつ？ なんじ？ 

市
し

役所
やくしょ

(水沢
みずざわ

) こども家庭課
か て い か

 毎週
まいしゅう

( 月
げつようび

)（ 火
かようび

）( 木
もくようび

) ( 金
きんようび

) 午
ご

前
ぜん

9：00～午
ご

後
ご

4：00 

 ⑨ 年
ねん

金
きん

 相
そう

談
だん

          ※前
まえ

の日
ひ

までに 予約
よ や く

をしてください 

どこ？ いつ？ なんじ？ 

市役所
し や くし ょ

（水沢
みずさわ

) 8
よう

日
か

 ( 木
もくようび

) 午前
ご ぜ ん

10：00～午後
ご ご

3：30 

 

 

 

イベント・教室
きょうしつ

 

kuu 

※載
の

っている 記事
き じ

の 内容
ないよう

は、新型
しんがた

コロナウイルス感染
かんせん

対策
たいさく

などのため、中止
ちゅうし

や 延期
えんき

に なるかもしれません。 

また、 内容
ないよう

が 変
か

わるかも しれません。市
し

が 開
かい

催
さい

する  

事
じ

業
ぎょう

の 新
あたら

しい 情
じょう

報
ほう

は、市
し

 ホームページで 知
し

らせます。 

第 4 3 回
だいよんじゅうさんかい

 奥州市
おうしゅうし

南部
な ん ぶ

鉄器
て っ き

まつり 

 南部
な ん ぶ

鉄器
て っ き

まつりを 3
さん

年
ねん

ぶりに 開催
かいさい

します。 

■いつ？  9
く

月
がつ

2 4
にじゅうよっ

日
か

（ 土
どようび

）午前
ご ぜ ん

10：00～午後
ご ご

5：00 

      9
く

月
がつ

2 5
にじゅうご

日
にち

（ 日
にちようび

）午前
ご ぜ ん

 9：00～午後
ご ご

4：00 

■どこで？ 市
し

鋳物
い も の

技術
ぎじゅつ

交流
こうりゅう

センター、 

      市
し

伝統
でんとう

産業
さんぎょう

会館
かいかん

 

■なに？ 南
なん

部
ぶ

鉄
てっ

器
き

即
そく

売
ばい

会
かい

(最
さい

大
だい

４
よん

割
わり

 引
び

きで 売
う

ります)、 

    クラフト販売会
はんばいかい

、南部
な ん ぶ

鉄器展
てっきてん

、弁
べん

慶
けい

鉄
てつ

下駄
げ た

飛
と

ばし大
たい

会
かい

、 

    アルミ鋳
い

物
もの

造
づく

り体
たい

験
けん

、南
なん

部
ぶ

鉄
てっ

器
き

つり大
たい

会
かい

、 

鉄器
て っ き

鑑定所
かんていじょ

 など 

■その他
た

 フォトコンテストをします 

    (9
く

月
がつ

1
つい

日
たち

( 木
もくようび

)～1 0
じゅう

月
がつ

3 1
さんじゅういち

日
にち

( 月
げつようび

)) 

■問
と

い合
あ

わせ  

水沢
みずさわ

鋳物
い も の

工業
こうぎょう

協同
きょうどう

組合
くみあい

 (☎0197-24-1551）   

9
く

月
がつ

 星空観望会
ほしぞらかんぼうかい

 (星
ほし

を 見
み

る会
かい

) 

■いつ？ 9
く

月
がつ

10
とお

日
か

 ( 土
どようび

) 

       午後
ご ご

7：00～午後
ご ご

8：30 

■なに？  第
だい

一
いち

部
ぶ

 お話
はなし

「中 秋
ちゅうしゅう

の 名月
めいげつ

は 満月
まんげつ

じゃないの？」、 

    第
だい

二
に

部
ぶ

 観望
かんぼう

会
かい

  

「中 秋
ちゅうしゅう

の 名月
めいげつ

 今日
き ょ う

は 月
つき

を 見
み

るべきでしょ！」 

■何
なん

人
にん

？    3 0
さんじゅう

人
にん

 (申
もう

し込
こ

みを してください) 

■ど こ？・問
と

い合
あ

わせ・申
もう

し込
こ

み  

奥 州 宇 宙 遊 学 館
おうしゅううちゅうゆうがくかん

  (☎ 0197-24-2020) 

定 住
ていじゅう

 自立
じ り つ

圏内
けんない

の 小 中
しょうちゅう

学生
がくせい

は 入 館 料
にゅうかんりょう

が 

無
む

料
りょう

です (お金
かね

が かかりません) 

 市
し

は、北上市
きたかみし

、金ケ崎町
かねがさきちょう

、西和賀町
にしわがちょう

と「日
ひ

高見
た か み

の 国
こく

定住
ていじゅう

自立圏
じりつけん

」の 協定
きょうてい

を 結
むす

んでいます。その 取
と

り組
く

みの中
なか

で、

圏
けん

域
いき

の中
なか

の 博
はく

物
ぶつ

館
かん

や 記
き

念
ねん

館
かん

に 行
い

く 小
しょう

・中学生
ちゅうがくせい

の 

入 館 料
にゅうかんりょう

を ￥
ぜろ

0
えん

（無料
むりょう

）に しています。 

【北上市
きたかみし

】北上市
きたかみし

立
りつ

博物館
はくぶつかん

、北上
きたかみ

市立
し り つ

鬼
おに

の館
やかた

、 

利根山光人
とねやまこうじん

記念
き ね ん

美術館
びじゅつかん

 

【金ヶ崎町
かねがさきちょう

】金ヶ崎
かねがさき

要害
ようがい

歴史館
れきしかん

、軍馬
ぐ ん ば

の郷
さと

 六
ろく

原資料館
はらしりょうかん

、 

      千田
ち だ

正
ただし

記念館
きねんかん

 

【西和賀町
にしわがちょう

】西和賀町
にしわがちょう

歴史
れ き し

民俗
みんぞく

資料館
しりょうかん

、 

川村
かわむら

美術館
びじゅつかん

 デッサン館
かん

 

【奥州市
おうしゅうし

】牛
うし

の博物館
はくぶつかん

、胆沢
い さ わ

郷土
きょうど

資料館
しりょうかん

、 

衣川
ころもがわ

歴史
れ き し

ふれあい館
かん

 

■問
と

い合
あ

わせ  

市
し

役所
やくしょ

（水沢
みずさわ

）政策
せいさく

企画課
き か く か

 企画
き か く

推進係
すいしんがかり

  

(☎0197-34-2125）   

第 15 回
だいじゅうごかい

 奥 州
おうしゅう

万
まん

年
ねん

の 森
もり

植 樹
しょくじゅ

祭
さい

 

 今回
こんかい

で 植樹
しょくじゅ

祭
さい

は 最後
さ い ご

です。 是非
ぜ ひ

 参加
さ ん か

して 下
くだ

さい。 

■いつ？  9
く

月
がつ

10
とお

日
か

（ 土
どようび

）午前
ご ぜ ん

 9：30～11：30 

     ※少
すこ

し 雨
あめ

が 降
ふ

っても 開
かい

催
さい

します。 

■どこで？ 奥州
おうしゅう

万
まん

年
ねん

の森
もり

公園
こうえん

 (前沢
まえさわ

字
あざ

石
いし

田地内
だ ち な い

) 

■だれ？ 地域
ち い き

住民
じゅうみん

など 2 0 0
にひゃく

人
にん

 

■持
も

ち物
もの

は？ 帽
ぼう

子
し

、軍
ぐん

手
て

、長
なが

靴
ぐつ

など 

■いくら？ ￥0 (お金
かね

は かかりません) 

■いつまで 申込
もうしこみ

？ 9
く

月
がつ

5
いつ

日
か

( 月
げつようび

) 

■問
と

い合
あ

わせ ・申込先
もうしこみさき

 

市
し

役所
やくしょ

(前沢
まえさわ

)地域
ち い き

支援
し え ん

グループ 

 (☎0197-34-0261）   

【発行
はっこう

】奥州市
おうしゅうし

ILC推進室
すいしんしつ

・奥 州 市 国 際 交 流 協 会
おうしゅうしこくさいこうりゅうきょうかい

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

お知
し

らせ 

kuu 

いちサポ おうしゅうルーム 

働
はたら

こうとしている人
ひと

を 助
たす

けます。 

■いつ？ 9
く

月
がつ

 7
なの

日
か

（ 水
すいようび

）、 2 1
にじゅういち

日
にち

 ( 水
すいようび

)  

午前
ご ぜ ん

10：00～午後
ご ご

3:00 

■どこ？ 市民
しみん

プラザ・マッセ (メイプル地下
ち か

) 

■だれ？ 1 5
じゅうご

歳
さい

から 4 9
よんじゅうきゅう

歳
さい

までの 仕事
し ご と

を 探
さが

している人
ひと

              

と その家族
か ぞ く

など 

■なに？ 午前
ご ぜ ん

…コミュニケーション 力
りょく

を 身
み

に着
つ

ける、 

     セミナーや 作
さ

業
ぎょう

訓
くん

練
れん

など、 

午後
ご ご

…個別
こ べ つ

面談
めんだん

 (予約
よ や く

が 必要
ひつよう

です) 

■いくら？ ￥
ぜろ

0
えん

 (お金
かね

は かかりません) 

■いつまで？ 開催
かいさい

日
び

の 前
まえ

の日
ひ

まで 

■問
と

い合
あ

わせ・申込先
もうしこみさき

  

 いちのせき若者
わかもの

サポートステーション (☎0191-48-4467) 
 

詐欺
さ ぎ

被害
ひ が い

・不審
ふ し ん

電話
で ん わ

に 注意
ちゅうい

してください 

 今年
こ と し

 ６月
ろくがつ

の 終
お

わりくらいで、県内
けんない

での 特殊
とくしゅ

詐欺
さ ぎ

被害
ひ が い

 

金額
きんがく

は 約
やく

6,771万円
まんえん

です。昨年
さくねん

より、約
やく

5,000万円
まんえん

 増
ふ

えま

した。県内
けんない

では、市
し

役所
やくしょ

職員
しょくいん

などの ふりをして、 還付
か ん ぷ

金
きん

詐欺
さ ぎ

電話
で ん わ

や 架空
か く う

料金
りょうきん

請求
せいきゅう

詐欺
さ ぎ

の 電話
で ん わ

が 増
ふ

えています。 

 このような 電話
で ん わ

があった時
とき

は、すぐに電話
で ん わ

を 切
き

ってく

ださい。奥州
おうしゅう

警察
けいさつ

署
しょ

 (☎0197-25-0110)に 知
し

らせるか、近
ちか

く

の 交
こう

番
ばん

・駐
ちゅう

在
ざい

所
しょ

に 相
そう

談
だん

して下さい。 

■問
と

い合
あ

わせ  

市
し

防犯
ぼうはん

協会
きょうかい

 (市
し

役所
やくしょ

 (水沢
みずさわ

) 生活
せいかつ

環境課内
かんきょうかない

) 

          (☎ 0197-34-2342） 

 

「宇宙
うちゅう

の 日
ひ

」記念
き ね ん

 作文
さくぶん

絵画
か い が

 コンテスト 

 どうすれば 私
わたし

が 住
す

んでいる 地球
ちきゅう

を 守
まも

れるでしょうか？ 

文章
ぶんしょう

か 絵
え

で 自由
じ ゆ う

に 書
か

いてください。 

 

■テーマ  「わたしたちの 地球
ちきゅう

を 守
まも

ろう」 

■募集
ぼしゅう

 内容
ないよう

 ①作文
さくぶん

の部
ぶ

、②絵画
か い が

の部
ぶ

 (手
て

書
が

き 作品
さくひん

) 

■だれ？ 小
しょう

・中学生
ちゅうがくせい

 

■いつまで 応募
お う ぼ

できる？ 9
く

月
がつ

1 2
じゅうに

日
にち

( 月
げつようび

) 

            「宇宙
うちゅう

の日
ひ

」 必着
ひっちゃく

 

■問
と

い合
あ

わせ・予
よ

約
やく

 奥州
おうしゅう

宇宙
うちゅう

遊学館
ゆうがくかん

  

(☎0197-24-2020) 

  

 奥州
おうしゅう

宇宙
うちゅう

遊学館
ゆうがくかん

 

 ホームページ 

 

大腸
だいちょう

がん検
けん

診
しん

を 受
う

けましょう 

大腸
だいちょう

がんは、多
おお

くの場
ば

合
あい

、早
はや

く見
み

つければ、高
たか

い 確
かく

率
りつ

で 治
なお

すことが できます。 

市
し

では、 4 0
よんじゅっ

歳
さい

より 上
うえ

の人
ひと

のために 大腸
だいちょう

がん検診
けんしん

を 

しています。 初
はじ

めて 検
けん

診
しん

の 対
たい

象
しょう

に なる 4 0
よんじゅっ

歳
さい

の 人
ひと

は 無
む

料
りょう

です。大
だい

腸
ちょう

がん検
けん

診
しん

は、２
ふつ

日
か

分
ぶん

の 便
べん

を 取
と

って、

提
てい

出
しゅつ

する、簡単
かんたん

な 検診
けんしん

です。是非
ぜ ひ

、検診
けんしん

を 受
う

けましょ

う。 

 

■問
と

い合
あ

わせ  

市
し

役
やく

所
しょ

(水
みず

沢
さわ

)健
けん

康
こう

増
ぞう

進
しん

課
か

 健
けん

康
こう

づくり 係
がかり

 

(☎0197-34-2903）、各総合
かくそうごう

支所
し し ょ

 健康
けんこう

増進
ぞうしん

担当
たんとう

 

 

 

【発行
はっこう

】奥州市
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【発行
はっこう

】奥州市
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■□粗大
そ だ い

ごみを 集
あつ

めます□■ 

粗大
そ だ い

ごみ 収 集
しゅうしゅう

 <集
あつ

めること> は 前
まえ

もって 申
もう

し込
こ

みを してください。 申
もうし

込
こみ

の 期
き

限
げん

までに、住
す

んでいるところ

の 総合
そうごう

支所
し し ょ

 （水沢
みずさわ

は 本 庁
ほんちょう

）に 電話
で ん わ

 または 直 接
ちょくせつ

 申
もう

し込
こ

んで ください。手
て

数
すう

料
りょう

は、集
あつ

める日
ひ

に 払
はら

ってくだ

さい。事業用
じぎょうよう

は 集
あつ

めません。 

 

■問
と

い合
あ

わせ・ 申
もうし

込
こみ

先
さき

  本 庁
ほんちょう

生活
せいかつ

環境課
かんきょうか

生活
せいかつ

衛生係
えいせいがかり

 （☎0197-34-2341）、各総合
かくそうごう

支所
し し ょ

地域
ち い き

支援
し え ん

グループ 

■集
あつ

める 日
ひ

 

地域
ち い き

 集
あつ

める日
ひ

 時間
じ か ん

 <なんじ> 場所
ば し ょ

 <どこ> 申込
もうしこみ

は いつまで？ 

水沢
みずさわ

 9/3（ 土
どようび

） 9：00～ 9：45 水沢
みずさわ

車両
しゃりょう

管理
か ん り

センター 8/31（ 水
すいようび

） 

10：15～11：00 水沢
みずさわ

南地区
みなみちく

センター 

11：30～12：15 旧東水沢
きゅうひがしみずさわ

中学校
ちゅうがっこう

体育館
たいいくかん

 

江刺
え さ し

 9/11（ 日
にちようび

） 9：00～ 9：30 JA柿ノ木
か き の き

倉庫
そ う こ

（広瀬
ひ ろ せ

） 9/7（ 水
すいようび

） 

10：15～10：45 旧
きゅう

JA米里
よねさと

営農
えいのう

センター 

11：30～12：00 小田代
お だ し ろ

コミュニティセンター 

13：30～15：30 JA江刺
え さ し

本店
ほんてん

 

前沢
まえさわ

 10/2（ 日
にちようび

） 9：00～11：30 前沢
まえさわ

診療所
しんりょうじょ

 9/28（ 水
すいようび

） 

胆沢
い さ わ

 10/23（ 日
にちようび

） 8：30～ 9：00 胆沢
い さ わ

愛宕
あ た ご

地区
ち く

センター 10/19（ 水
すいようび

） 

9：30～10：00 供養
く よ う

塚
づか

体育館
たいいくかん

 

10：30～11：00 南都田
な つ た

地区
ち く

センター 

11：30～12：00 渡辺
わたなべ

記念館
きねんかん

 

衣川
ころもがわ

 9/10（ 土
どようび

） 9：30～11：00 衣川
ころもがわ

総合
そうごう

支所
し し ょ

 9/ 7（ 水
すいようび

） 

 ■集
あつ

めるもの・手
て

数
すう

料
りょう

 

集
あつ

めるもの 手数料
てすうりょう

 （円
えん

） 

ビデオデッキ・ステレオ、ワープロ、扇風機
せんぷうき

、掃除機
そ う じ き

、ガス台
だい

、

電子
で ん し

レンジ、電気
で ん き

こたつ、ストーブ、自転車
じてんしゃ

、バッテリー、たん

す、机
つくえ

、座
ざ

椅子
い す

 

1
いち

台
だい

 500 

タイヤ 

（普通車
ふつうしゃ

より 小
ちい

さい） 

ホイール付
つ

き 1
いっ

本
ぽん

 
500 

ホイール無
な

し 1
いっ

本
ぽん

 
300 

ベッド 本体
ほんたい

 1
いち

台
だい

 500 

マットレス シングル 1
いち

枚
まい

 2,000 

ダブル 1
いち

枚
まい

 3,000 

ソファー 腰掛
こしかけ

人数
にんずう

1
ひと

人
り

につき 1,000 

小型
こ が た

農機具
の う き ぐ

 ミニ耕
こう

運機
う ん き

 1
いち

台
だい

 1,000 

手動式墳
しゅどうしきふん

霧器
む き

、刈払機
かりはらいき

 1
いち

台
だい

 500 

布団
ふ と ん

 1
いち

枚
まい

 200 

 



 

 

【発行
はっこう

】奥州市
おうしゅうし

ILC推進室
すいしんしつ

・奥 州 市 国 際 交 流 協 会
おうしゅうしこくさいこうりゅうきょうかい

 


